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Abstract (en)
The lifting frame for ceiling panels has a mast (2) formed of three telescopic sections (23-25) and a lower non-telescopic section (13) articulated on
the base (7) which has two movable and one fixed foot (5). The lower mast section has two plates (7,37) connected by a sleeve (4) and forming
pivot points for the movable feet. The panel support frame (3) is pivoted on the top of the mast using a handle (28).

Abstract (fr)
Appareil de levage pour la mise en place de plaques au plafond composé d'un mât (2) central, lui-même composé de trois parties télescopiques
(23) (24) (25) et d'une partie basse non télescopique (13) articulée (en 36) sur la platine (7) solidaire du piétement (1) équipé de deux pieds (5)
orientables horizontalement et d'un pied (5a) fixe. La partie basse de la partie non télescopique (13) du mât (2) est entourée sur trois faces par une
chape (4) reliant les deux platines (7) (37) tenant lieu également d'axes d'articulation pour l'orientation des deux pieds (5) suivant trois positions
définies par des orifices prévues à cet effet dans la platine (7) qui est par ailleurs équipée d'un rouleau (26) sur sa face intérieure. Le pupitre support
de plaque (3) qui prend appui sur la tête (27) du mât (2) peut être incliné au moyen d'une poignée mobile (28) venant en butée sur la languette (43)
du pupitre. <IMAGE>
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